

Sie liegt ein wenig tief nach Steuerbord,
 denn dort
 sitzt die Frau Obersteuerkontrolleur,
 und die ist ziemlich schwer.
 Zwei Brüder hat „Elisabeth“,
 „Hans“ und „Ernst“ fahren genau so wie sie,
 aber selbst wenn ich es eilig hätt’,
 benutzte ich sie nie.
 Ich hab’ einen Grund, damit du’s weißt –
 es gibt ein Mädchen, das auch so heißt –
 und der Grund ist der:
 Einmal hin und her
 zu fahren auf dem See bei Berlin,
 vorbei an den beiden Ufern grün
 mit Elisabeth
 auf der „Elisabeth“ –
 ich denke mir das so besonders nett.
 Und was macht das schon?
 Fünfzig Pfennige pro Person
 hin und zurück – – –
 macht: Für eine Mark Glück!

Edith Hamann

Phot. Paramount

